
Frère Frank  
Dimanche 05 mars 2023, Krefeld, (Allemagne) 

Chers frères et sœurs, je peux moi aussi le dire et en témoigner de 
tout mon cœur  : rien d’autre n’a été prêché que la sainte parole de 
Dieu comme le Seigneur me l’a ordonné (disant)  : «  Je t’enverrai 
dans d’autres villes pour annoncer Ma parole ». Ça, c’est le mandat 
divin qui m’a été donné, et je l’ai accompli dans le monde entier au 
cours des cinquante-cinq dernières années. Je suis très reconnais-
sant au Seigneur pour cela. 

Aujourd’hui, je ne peux pas transmettre personnellement les nom-
breuses salutations. Il y a un tel nombre des frères du monde entier 
qui nous envoient leurs salutations et qui sont liés avec nous et avec 
le Seigneur. 

Mais, je voudrais rappeler deux choses en particulier  : première-
ment, à tous les frères qui m’ont fait remarquer que la semaine der-
nière, c’était le 28 février. C’est, en effet, le jour ou de grands évè-
nements se sont produits, le 28 février 1963. Cela m’émeut profon-
dément quand je pense que le Seigneur a agi de manière surnatu-
relle à notre époque et qu’Il continue d’agir.  

Mais, le 28 février 1963, l’évènement puissant s’est produit lorsque 
le Seigneur est descendu Lui-même dans une tempête météorolo-
gique, dans un tremblement de terre avec sept coups de tonnerres 
successifs à quarante-deux miles de Tucson, en Arizona, là où frère 
Branham se trouvait et là où cette instruction lui a été donné : « Re-
tourne à Jeffersonville car le temps d’ouvrir les sept sceaux est 
venu ». 

En tant que frères, en décembre 1966, nous avons eu l’occasion de 
voir l’endroit où cela s’est passé. Frères et sœurs, c’est une chose de 
simplement en entendre parler, mais c’en est une autre d’avoir vu 
soi-même l’endroit. J’ai vu de mes propres yeux les cimes brisées des 
arbres, j’ai vu de mes propres yeux les débris des pierres qui étaient 
tombés de la montagne et qui étaient dans la pelouse en contre bas 
car, c’était vraiment un tremblement de terre si violent ! 

Je le répète : Dieu m’a fait la grâce d’être lié à frère Branham pen-
dant dix ans et d’avoir entendu, vu et vécu tout ce qui s’est passé. 
Mais nous ne nous y attarderons pas maintenant.  
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Nous savons tous qu’en mars, du 17 au 24 mars 1963, frère Bran-
ham a parlé par révélation des sept sceaux et, en général de ce qui 
est écrit dans les vingt-deux chapitres de l’Apocalypse.  

Nous sommes simplement reconnaissants de vivre justement au 
moment qui précède le retour de Jésus-Christ, (moment) où toutes 
ces choses sont révélées et doivent être transmises à l'Église afin 
que tous ceux qui participeront à l’enlèvement soient informés de 
tout et vivent leur préparation personnelle. 

Lisons encore quelques passages bibliques. Mais avant cela, je vou-
drais souhaiter de tout cœur la bénédiction de Dieu à notre bien-
aimé frère de l’Iran. Il traduit, en effet, en langue farsi qui est très 
répandue dans les environs. Là aussi, que ce soit en Iran ou en Af-
ghanistan, le message est diffusé et propagé partout, et nous en 
sommes reconnaissants. S'il te plaît (frère Borg). 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons dans Marc 1 versets 1 à 3 : 

« Le message du salut de Jésus-Christ le Fils de Dieu a commencé de 
la manière suivante, comme il est écrit dans le prophète Ésaïe : Voici 
que j’envoie mon messager devant toi pour te préparer le chemin. 
Une voix crie dans le désert : préparez le chemin du Seigneur, rendez 
droits ses sentiers ». 
Loué soit le Seigneur  ! Directement, dès le commencement, dès le 
début, il nous est dit comment tout a commencé. Non pas comme les 
scribes l’ont interprété, mais : « comme il était écrit dans le prophète 
Ésaïe chapitre 40 et dans Malachie 3 verset 1 ». 

Frères et sœurs, pour moi, cela a une telle signification  ! J’espère 
que vous le comprendrez : De même que tout a commencé avec l’en-
semble du plan de salut de Dieu comme cela a été prédit par les 
prophètes, de même, tout s’achève comme cela a été prédit par les 
prophètes et par les apôtres  ; et laissez-moi insister en particulier 
par notre bien-aimé Seigneur et Rédempteur, Jésus-Christ Lui-
même en personne. Et c’est ce que nous allons lire maintenant. S'il 
te plaît. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons Matthieu 24 versets 3 et 4 : 

« Comme il s’était assis sur le mont des Oliviers, les disciples restés 
seuls, s’approchèrent de lui avec cette question  : dis-nous quand ces 
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choses arriveront-elles et quel est le signe de ton retour et de la fin du 
monde. Jésus leur répondit  : prenez garde que personne ne vous 
égare ». 
Que le Seigneur soit remercié pour cette parole  ! En effet, j’ai 
souvent été en Israël. Je suis allé sur le mont des Oliviers, j’ai re-
gardé en bas à travers la vallée où on voit à droite le jardin de Geth-
sémané et le mont du temple.  

Et frères et sœurs, de même que les disciples sont venus à l’époque 
interroger notre Seigneur et qu’Il a répondu aux trois questions, de 
même, nous venons aujourd’hui à notre Seigneur, nous L’interro-
geons et Il nous répond non seulement aux trois questions, mais à 
toutes les questions qui sont restées ouvertes dans la parole de 
Dieu, qui se rapportent aux temps de la fin et auxquelles le Sei-
gneur nous répond en ce moment.  

Et nous pensons ici à la dernière réunion du dimanche dernier  : 
«  Écoutez-moi, ainsi parle le Seigneur  ». Nous non plus, à notre 
époque, nous ne devons écouter aucun homme  ! Nous ne devons 
écouter aucun homme, mais écouter seulement le Seigneur qui nous 
parle par Sa parole : « Écoutez-Moi car je vous parlerai ». (Ésaïe 55 : 
2). 

Et ici, nous avons les disciples du Seigneur qui étaient seuls et qui 
parlaient avec leurs Maître. Il n’y avait pas des scribes, pas de pha-
risiens, pas de saducéens, et il n’y avait pas de discussions, mais 
notre Seigneur Lui-même répondait aux questions.  

Il en est de même pour nous aujourd’hui. Jusqu’à aujourd’hui, je ne 
me suis pas engagé dans une seule discussion sur des sujets bi-
bliques. Je ne me suis pas laissé entraîner dans une seule discus-
sion sur des sujets bibliques, et je ne le ferais jamais  ! En tant 
qu’enfant de Dieu, nous nous approchons du Seigneur, nous nous 
asseyons à Ses pieds et nous Lui demandons : « Parle avec nous, ré-
ponds Toi-même et donne-nous la juste compréhension pour tout 
comprendre correctement ». 

Et le Seigneur leur a effectivement répondu au sujet de ce qui allait 
arriver au temple, à Israël et à Jérusalem. Il leur a répondu sur ce 
qui allait se passer, à savoir que le message divin du salut serait 
prêché à toutes les nations pour servir de témoignage, et qu’ensuite, 
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viendrait la fin. Il a répondu à tout, jusqu’au retour du Seigneur di-
sant que deux seront sur le même lit, deux seront dans les champs, 
deux seront ici et là, et l’un sera pris et l’autre laissé ; même jusqu’à 
l’endroit où la nourriture sera distribuée au temps convenable.  

Et nous remercions le Seigneur de ce que l’homme de Dieu ne vit 
pas de pain seulement, mais de toute parole de Dieu. Et nous re-
mercions le Seigneur de ce que toute la parole a été révélée. Pour-
suivons notre lecture. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons le verset 20 de Jean 13 : 

« En vérité, en vérité je vous le dis : celui qui reçoit celui que j’aurai 
envoyé, me reçoit ; et celui qui me reçoit, reçoit celui qui m’a envoyé ». 
Nous disons à nouveau : « amen » à ce sujet. Il en est vraiment ainsi 
et nous l’avons entendu au début, dans l’introduction. 

Au sujet de Jean-Baptiste, le prophète promis qui s’est présenté lors 
de la première venue du Christ comme un homme envoyé par Dieu, 
tous ceux qui l’ont reçu se sont rendus au Jourdain, se sont repentis, 
ont confessé leurs péchés et ont été baptisés par lui. Ils n’ont pas 
seulement parlé d’un envoi, mais ils ont obéi et se sont fait baptiser 
autrefois en vue du pardon qui nous serait accordé à tous lorsque 
l’Agneau de Dieu mourrait sur la croix à Golgotha et donnerait Son 
sang pour nous. 

Permettez-moi d’insister encore une fois sur ce point : il ne nous sert 
à rien aujourd’hui de savoir que Dieu a envoyé autrefois Jean-Bap-
tiste. Nous devons savoir qui Dieu a envoyé à notre époque  ! Nous 
devons savoir ce que Dieu a promis pour notre époque, et c’est ce 
que nous allons lire maintenant. S'il te plaît. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons Matthieu 10 versets 40 et 41 : 

« Celui qui vous reçoit me reçoit et celui qui me reçoit, reçoit celui qui 
m’a envoyé ». 
Là aussi, nous pouvons dire une fois de plus : « oui et amen ». S’il y 
a un envoi divin qui a lieu, et que cet envoi divin est bibliquement 
fondé et basé sur la bible, celui qui passe à côté de cet envoi est un 
blasphémateur et ne peut avoir aucune part à ce que Dieu fait. Seul 
celui qui reçoit celui que Dieu envoie, recevra aussi par la foi et vi-
vra personnellement ce que Dieu a promis et annoncé. Poursuivons. 
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[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Maintenant, nous lisons maintenant le ver-
set 41 : 

« Celui qui reçoit un prophète en qualité de prophète, recevra une ré-
compense de prophète ». 
Et ça, c’est simplement puissant  ! C’est tout simplement mer-
veilleux de savoir ce que le Seigneur a dit. Et remarquez bien le sé-
rieux, la gravité de la chose : Celui qui reçoit un prophète que Dieu 
a promis et envoyé, celui qui le reçoit, recevra la récompense d’un 
prophète. Et nous remercions le Seigneur de ce que notre récom-
pense sera exactement la même que celle du prophète que le Sei-
gneur a envoyé à notre époque. Nous passons au passage biblique 
suivant. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons 2 Pierre 1 verset 3 : 

« Sa divine puissance, en effet, nous a donnée tout ce qui est néces-
saire à la vie et à être comme Dieu, par la connaissance de celui qui 
nous a appelé par la gloire et la vertu qui lui sont propres ». 
Que le Seigneur soit remercié  ! Veuillez tous lire et relire ce qui a 
été lu. Dieu nous a vraiment tout donné en Jésus-Christ notre Sei-
gneur et Rédempteur. Mais, Il veut faire de nous des enfants de 
Dieu obéissants, qui sont vraiment obéissants, qui acceptent dans la 
foi ce que Dieu nous a promis pour avoir une part directe à ce que 
Dieu fait actuellement. C’est de cela qu’il s’agit aujourd’hui. Et c’est 
pourquoi il est écrit : « Aujourd’hui, si vous entendez Sa voix… ». 

Disons-le encore une fois  : « Que celui qui a des oreilles, entende ce 
que l’Esprit a à dire aux Églises  ». Répétons-le  comme c’est écrit 
dans Ésaïe 55 : « Écoutez-moi ». Répétons aussi cela : « Jésus a pris 
Ses disciples à part sur le mont des Oliviers et a parlé avec eux ». 
Puisse ces trois choses se produire maintenant dans notre vie, c’est 
ma prière et ma foi que cela arrive par la grâce. Nous vivons au mi-
lieu de l’accomplissement de ce que Dieu a promis. S'il te plaît. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons maintenant le verset 4. 2 Pierre 
1 verset 4 : 

« C’est par elles qu’il nous a donné en nous assurant de sa part les 
plus précieuses promesses et extrêmement importantes afin que, par 
elles, nous échappions à la corruption qui règne dans le monde par 
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la suite des convoitises des sens afin que nous devenions participants 
à la nature divine ». 

C’est aussi là une parole puissante. Les promesses les plus impor-
tantes, les plus précieuses ont été faites afin que toi et moi, nous 
puissions avoir une part directe à la nature divine en ce temps. 
Lorsque la parole divine est déposée en nous comme une semence, 
les conditions sont réunies, créées pour que nous prenions part à la 
nature divine car, la parole est la sainte parole de Dieu ; et les pro-
messes sont les saintes promesses de Dieu. 

S'il vous plaît, remarquez que parce qu’il est tout simplement très, 
très important de ne pas seulement dire  : « Nous croyons aux pro-
messes et nous avons part à la nature divine  », mais de vraiment 
prendre à cœur et de croire de tout cœur les promesses divines pour 
ce temps, et d’obtenir ainsi une participation directe, une part di-
recte à la nature divine, de sorte qu’en nous qui sommes nés de 
nouveau pour une espérance vivante, la nature divine elle-même 
puisse être manifestée de manière visible  ! Que nous ne nous 
contentions pas d’en parler, mais qu’elle soit manifestée parce que 
nous avons reçu une part aux promesses et à leur accomplissement. 
Ce faisant, nous avons reçu la part à la nature divine elle-même.  
Remercions Dieu pour cela  ! Que Dieu soit remercié pour Sa pré-
cieuse parole. S'il te plaît. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons dans Galates 5 versets 22 et 
23 : 

« Le fruit de l’Esprit, en revanche, réside dans l’amour, la joie, la 
paix, la patience, la bonté, la bienveillance, la fidélité, la douceur, la 
constance. Contre de tels fruits de l’Esprit, la loi ne peut porter au-
cune accusation ». 

Bien-aimés frères et sœurs, nous avons lu ici les neuf fruits de l’Es-
prit. Seul celui qui a reçu la participation à la nature divine, celui 
qui a la nature divine, seul celui en qui l’Esprit de Dieu Lui-même a 
pu faire Sa demeure, venir habiter, seul celui en qui la vie de Dieu 
elle-même S’est manifestée ainsi, c’est seulement là où l’Esprit de 
Dieu peut conduire dans toute la vérité, c’est seulement là que les 
fruits de l’Esprit Saint peuvent et vont se manifester. 
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S'il vous plaît, je vous prie de m’excuser si je fais une comparaison. 
J’ai vécu, vous savez, le mouvement de Pentecôte depuis 1949. J’ai 
vu des centaines de personnes être baptisées du Saint-Esprit. J’ai 
vu des dons de l’Esprit s’exercer  ! Mais, pendant tout ce temps, je 
n’ai pas vu les fruits de l’Esprit se manifester en ceux qui préten-
daient être baptisés du Saint-Esprit  ! Parmi eux, il y avait tant de 
mal entendu, tant de désaccords, tant de division  ! Tout ce qui se 
passait là où les gens parlent en langue, prophétisent, interprètent, 
là où les dons de l’Esprit se sont manifestés et l’interprétation des 
langues. Mais où étaient les fruits de l’Esprit ?  

Que d’expériences que j’ai vécues au cours de ces années  ! Mais, 
frères et sœurs, nous ne sommes plus maintenant, comme frère 
Branham l’a clairement dit : « Dans la phase du mouvement de pen-
tecôte  », mais dans la phase où l'Épouse est appelée justement à 
sortir du mouvement de Pentecôte  ! Dans la phase où la parole de 
Dieu se réalise de toute les manières, et où toutes les promesses 
trouvent leur accomplissement. 

Soyons honnêtes et sincères  : l’ensemble du mouvement pentecô-
tiste… il y a beaucoup de différentes tendances, et toutes passent à 
côté de la dernière promesse que le Seigneur a faite dans l’Ancient 
et le Nouveau Testament. Ils prophétisent, ils parlent en langue, 
mais ils passent à côté de Dieu, parlent à côté de Dieu parce qu’ils 
n’ont pas entendu ce que Dieu avait à leur dire. Ils n’ont pas prêté 
l’oreille, ils n’ont pas écouté parce qu’ils ne se sont pas assis aux 
pieds de Jésus et ne Lui ont pas demandé de leur parler. 

Avec qui parmi tous les prédicateurs de la pentecôte, peut-on parler 
de Matthieu 17, lorsque Moïse et Élie sont également apparus sur la 
montagne de la transfiguration où se trouvait notre Seigneur  ? 
Notre Seigneur fut changé et les trois disciples étaient subjugués 
lorsque la gloire surnaturelle est descendue mais, il se produisit 
alors quelque chose de primordial, à savoir, la question : « Pourquoi 
les scribes disent-ils qu’Elie doit venir en premier ? ».  

Frère et sœur, si on tend après le ministère de Jean-Baptiste, cette 
question a été posée à notre Seigneur sur la montagne de la Trans-
figuration. La question n’a pas été posée à Pierre, pas à Jacques, ni 
à Jean, mais la question est posée à notre Seigneur, et Il donne la 
réponse  : « Élie vient en premier et remettra tout en place. Il réta-
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blira toutes choses » Amen ! Amen ! Que le Seigneur en soit remer-
cié. 

Et puis, bien sûr, Il a dû dire au sujet de Jean-Baptiste : « Je vous le 
dis  : Élie est déjà venu » en référence à Jean-Baptiste qui est venu 
dans l’esprit et la puissance d’Élie.  

Mais maintenant, je demande à tous les prédicateurs pentecôtistes 
et à tous les autres d’ouvrir la bible et de lire Malachie 3. C’est 
« Ainsi parle le Seigneur  » en rapport avec le ministère de Jean-
Baptiste, mais pas Malachie 4 car, c’est ce qui nous est dit directe-
ment dans Marc 1 à partir du verset 1 et c’est ce qui nous est 
confirmé dans d’autres passages bibliques. 

Mais à notre époque, Malachie 4 s’est accompli  ! l'Éternel Dieu a 
envoyé un prophète comme Élie pour remettre toute chose en place, 
rétablir toute chose, pour ramener les cœurs des enfants de Dieu à 
la foi des pères. 

Est-ce qu’un prédicateur pentecôtiste croit-il cela ? Frères et sœurs, 
seuls les vrais enfants de Dieu, les enfants de la promesse –car, c’est 
ainsi que Paul l’a écrit  : « Vous, frères, comme Isaac, vous êtes des 
enfants de la promesse »– seuls les enfants de la promesse croient la 
parole de la promesse. J’espère que tous sont reconnaissants pour la 
clarté dans la parole de Dieu. S'il te plaît. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons maintenant Galates 4 verset 
28 : 

« Mais vous, frères, vous êtes, à la manière d’Isaac, des enfants de la 
promesse ». 
Que le Seigneur soit remercié car, je viens justement de le dire. Au-
jourd’hui, je ne m’adresse pas à un mouvement pentecôtiste, mais à 
ceux qui ont entendu la voix du Seigneur : « Vous, Mon peuple, sor-
tez, séparez-vous, ne touchez à rien d’impur et je vous accueillerai. Je 
serais pour vous un Père et vous serez pour moi des fils et des filles ». 
(2 Corinthiens 6). 

Aujourd’hui, le Seigneur parle à ceux qui sont assis aux pieds de 
Jésus, qui n’écoutent aucun scribe, aucune prédicateur, aucun pas-
teur, aucun homme, ceux qui n’écoutent vraiment aucune homme 
mais seulement le Seigneur Dieu, la parole que le Seigneur nous a 
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adressée ! Loué soit Son nom ! Vous qui pouvez croire maintenant, 
vous faites partie des élus ! Remerciez le Seigneur pour cela. S'il te 
plaît. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons Hébreux 6 verset 17 : 

« C’est aussi pour cette raison que Dieu, parce qu’il voulait rendre 
particulièrement clair aux héritiers de Sa promesse, l’immuabilité de 
sa volonté, s’est porté garant par un serment ». 
Que le Seigneur soit remercié ! Ce que Dieu a promis est immuable ! 
On ne peut pas le changer. Il a confirmé par un serment ! Frères et 
sœurs, remerciez le Seigneur Dieu de ce que vous pouvez mainte-
nant croire ce que Dieu a promis.  

S'il vous plaît, ne vous focalisez pas sur vous-mêmes, ni sur les cir-
constances dans lesquelles vous vous trouvez. Partout, il y a des dé-
tresses, dans les familles, dans les mariages, dans les couples, il y a 
des maladies, des épreuves chez les jeunes, chez les adultes, par-
tout ! Mais le Seigneur dit : « Mettez-vous à part, ne touchez à rien 
d’impur ! ». Nous sommes dans le monde, mais nous ne sommes pas 
du monde. C’est pourquoi, soyons sobres et clairs dans tous les do-
maines. Accomplissons nos tâches sur la terre, mais soyons inté-
rieurement unis à Dieu. Même au travail, là où nous sommes, nous 
sommes liés à Dieu dans Sa présence.  

Et je remercie le Seigneur d’avoir rendu possible que le dernier 
message soit vraiment entendu par de millions dans toute les 
langues du monde, et que le dernier message soit donné et que les 
derniers soient appelés et préparés pour le retour de Jésus-Christ. 
S'il te plaît. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons dans Romains 8 verset 30 : 

« Et ceux qu’il a prédestiné, il les a aussi appelé. Et ceux qu’il a appe-
lé, il les a aussi justifiés. Et ceux qu’il a justifié, il leur a donné aussi 
la gloire céleste ». 
Loué et exalté soit notre Seigneur  ! Il a accompli une œuvre de ré-
demption parfaite  ! Ceux qu’Il a connu d’avance, ceux de qui Il 
s’avait qu’ils croiraient, Il les a prédestiné, Il les a appelé, Il les a 
justifié, Il les a sanctifié, Il le a destiné à contempler Sa gloire. 
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Frères et sœurs, parce que vous croyez à la promesse faite pour ce 
temps, vous avez l’assurance que le Seigneur vous a connu à 
l’avance, vous a prédestiné, appelé, justifié et même sanctifié et 
qu’Il vous a déjà transporté dans la gloire céleste. Louons et remer-
cions notre Dieu pour cela. S'il te plaît. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. Nous lisons dans Hébreux 10 verset 14 : 

« Car c’est par une seule offrande qu’Il a fait parvenir pour toujours 
au but ceux qui se sont laissés sanctifiés ». 
Amen et encore une fois, amen ! Frères et sœurs, dites-le : ne sont-
ce pas là des paroles puissantes ? Tous ceux qui se laissent mainte-
nant sanctifier par Lui… oui, comment se laisser sanctifier par 
Lui ? « Sanctifie-les par Ta vérité, Ta parole est la vérité ! ». La sanc-
tification divine ne peut se faire qu’en ceux qui ont reçu la sainte 
parole de Dieu, la parole promise ! Car ce n’est que par et dans cette 
sainte parole que nous pouvons être sanctifiés.  

Et imaginez un peu que tous ceux qui se laissent sanctifier par Lui, 
Il les a déjà amenés au but ! Que tu puisses comprendre cela sur le 
moment ou non, mais tu peux le croire ! Crois-le parce que Dieu l’a 
dit ainsi. Au moment où nous nous laissons sanctifier par Lui, Il 
nous amène déjà au but pour toujours. Le Seigneur est tout sim-
plement miséricordieux, compatissant et d’une grande bonté  ! Il a 
fait de grandes choses pour nous tous. 

Ô, nous sommes tellement reconnaissants au Seigneur pour toutes 
les paroles que nous avons lues. Et je le répète : il est important que 
nous consultions tous la Bible en toutes choses pour savoir exacte-
ment quel passage s’applique à quel moment, dans quel contexte et 
comment et quand il s’accomplit !  

Et, en ce qui concerne aussi la fin des temps, notre Seigneur a parlé 
en particulier dans Matthieu 24, de tout ce qui se passerait avant le 
retour de Jésus-Christ. Il a parlé des guerres, des cris de guerre, des 
famines, des temps difficiles, des tremblements de terre, de tout ce 
qui s’abattra maintenant sur le monde entier.  

Chaque jour, nous entendons de nouvelles informations, et toujours 
en tant que véritables croyants, nous pensons à ce que notre Sei-
gneur a dit en relation avec cela : « Quand tout cela arrivera, relevez 
la tête car votre rédemption est proche ! ». Nous levons nos têtes car, 
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frères et sœurs, nous ne vivons pas au début de la fin des temps, 
mais à la fin de la fin des temps. Toutes les promesses, même le re-
tour d’Israël sur la terre promise, tout s’est réalisé à notre époque.  

Et depuis 1948, nous avons particulièrement vu après la seconde 
guerre mondiale, toutes les prophéties bibliques s’accomplir dans le 
monde entier. Et nous levons tous la tête et savons que notre ré-
demption est proche. 

Nous avons tous vieilli au fil des ans, et moi aussi. Mais grâces 
soient rendues au Seigneur Dieu que nous vivions maintenant et 
puissions maintenant croire que Dieu a envoyé Son serviteur et 
prophète comme Il a Lui-même confirmé sur la montagne de la 
Transfiguration.  

Je le répète à dessein  : sur la montagne de la transfiguration, et 
cela, en présence de Moïse et d’Élie, en présence de Pierre, de 
Jacques et de Jean, (Il a dit)  : « Élie vient en premier », l’avenir, le 
futur  «  Élie viendra premièrement (au futur) et rétablira toutes 
choses (futur) ». Que le Seigneur en soit remercié ! l'Écriture est déjà 
accompli ! Tout a été remis à sa juste place, à la place biblique dans 
l'Église-Épouse. Elle est sortie de tout égarement et de toute confu-
sion. Et comme notre Seigneur l’a dit sur le mont des Olivier  : 
« Prenez garde que personne ne vous égare », et aussi cette parole de 
Matthieu 24 est très importante. 

Laissez-moi le dire maintenant  : Celui qui n’écoute pas ce que le 
Seigneur a dit, écoutera ce que disent les scribes ou les pharisiens 
ou les prédicateurs, ou les évangélistes. De telles personnes seront 
égarées. Seul celui qui écoute maintenant ce que le Seigneur a dit, 
c’est ce qu’Il dit maintenant, et Il le dit aux églises, Il le dit par l’Es-
prit, par Son Esprit. Et que ceux qui ont des oreilles ouvertes par 
Dieu Lui-même, écoutent uniquement, uniquement ce que l’Esprit a 
à dire aux églises par la parole ! Non pas ce que quelqu’un dit, mais 
ce que le Seigneur a dit. 

Je veux le dire avec foi pour tous  : nous ne sommes plus assis aux 
pieds d’un homme, mais aux pieds de notre Seigneur Lui-même  ! 
Nous écoutons Ses paroles, et en tant qu’enfants de la promesse, 
nous croyons tout ce qu’Il nous a promis et nous vivrons tout jusqu’à 
la promesse où il est écrit : « Je m’en vais vous préparer une place, et 
je reviendrais vous prendre auprès de Moi  ». Ceux qui L’écoutent 
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maintenant, entendront également Sa voix lors de Son retour et se-
ront présents lorsque le Seigneur reviendra pour ramener les Siens 
à la maison.  

Remercions notre Dieu pour la rédemption accomplie ! Merci à Dieu 
pour Sa parole révélée. Remercions Dieu pour le Saint-Esprit qui 
nous conduit dans toute la vérité. 

Et maintenant, bien-aimés frères et sœurs, je demande que nous 
nous levions tous et que frère Borg lise la prière que le Seigneur a 
mise sur mon cœur. Que Dieu vous bénisse tous au nom saint de 
Jésus ! Amen ! Levons-nous pour prier. 

[Frère Borg lit. N.d.l.r]. 

Fidèle Seigneur et Sauveur, Jésus-Christ.  

Nous Te remercions pour l’alliance que Tu as conclue avec nous.  

Nous Te remercions pour le sang que Tu as versé pour nous.  

Nous Te remercions pour les promesses que Tu nous as faites.  

Nous Te remercions de ce que Tu les accomplis toutes dans nos vies. 

Amen ! Amen !
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